

# Sepekan Lebih Operasi Keselamatan, Polres Sumbawa Utamakan Pendekatan Preemtif dan Preventif

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.INFORMAN.ID](https://SUMBAWA.INFORMAN.ID)

Feb 17, 2025 - 11:39



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa terus melaksanakan Operasi Keselamatan Rinjani 2025 yang telah berjalan lebih dari seminggu. Kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keselamatan berlalu lintas ini masih mendapati sejumlah pelanggaran di lapangan.

Pada Senin, 17 Februari 2025, operasi kali ini digelar di Jalan Diponegoro, Sumbawa, dan berhasil menjaring para pelanggar, yang mayoritas adalah pengendara sepeda motor.

Kasat Lantas Polres Sumbawa, AKP Edwin Isa Mahendra S.T.K, S.IK, menjelaskan bahwa pelanggaran lalu lintas masih didominasi oleh pengendara roda dua. Beberapa pelanggaran yang ditemukan antara lain adalah pengendara yang tidak menggunakan helm, melawan arus, serta tidak melengkapi surat-surat kendaraan. Meskipun banyak pelanggaran yang ditemukan, petugas kepolisian tetap mengutamakan pendekatan preemtif dan preventif.

“Operasi Keselamatan Rinjani ini lebih mengedepankan preemtif dan preventif. Kami memberikan teguran kepada para pelanggar, dengan harapan mereka dapat segera mematuhi aturan berlalu lintas untuk menciptakan disiplin yang lebih baik,” ujar AKP Edwin Isa Mahendra.

Dalam pelaksanaan operasi, penindakan hanya dilakukan terhadap pelanggaran yang sudah membahayakan keselamatan, baik bagi pengendara itu sendiri maupun orang lain. Sementara pelanggaran yang masih bisa ditoleransi, seperti tidak melengkapi surat-surat kendaraan atau kesalahan kecil lainnya, lebih banyak diberikan teguran.

“Kami menindak tegas terhadap pelanggaran yang sudah membahayakan keselamatan, namun untuk pelanggaran yang tidak terlalu berisiko, kami memberikan teguran sebagai bentuk pembinaan,” tambahnya.

Dalam setiap kegiatan, pihaknya juga memberikan dan membagikan brosur himbauan tertib berlalu lintas kepada pengendara dengan tujuan agar para pengendara agar senantiasa mengutamakan keselamatan dalam berlalu lintas.

Dengan adanya operasi ini, Polres Sumbawa berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas serta mengurangi angka kecelakaan di jalan raya. Kepolisian juga mengimbau agar masyarakat selalu mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama. (Adb)